

無料で市内事業者広告を市HP掲載

コロナに負けない！事業者応援キャンペーン

約 **87,000**
アクセス/月
※R1 年度

通常掲載料
1万円/月

新型コロナウイルスの影響を受けている市内事業者を応援するため、期間限定で北本市ホームページに事業者のバナー広告を無料で掲載します。市ホームページへの広告掲載は、通常1月あたり1万円かかります。また、市ホームページへのアクセス件数は月平均約 87,000 件。お金をかけず、高い宣伝効果を期待することができます。なお、この取組みは埼玉県では初の試みです(7月22日時点、北本市調べ)。



期間

8月1日～12月31日まで

対象

北本市内の事業者

概要

新型コロナウイルスの影響を受けている市内事業者を応援するために、市では、「中小企業者等支援給付金(売り上げの減った事業者へ10万円を支給)」、「創業者応援持続化給付金」(創業間もない事業者へ30万円支給)等の給付や、市内のテイクアウト&デリバリー事業者を紹介する専用サイトを開設し、SNSでサイト掲載の事業者の商品等を紹介するなど、様々な形で支援事業を実施しています。一方で、今もなお、新型コロナウイルスの終息は目処が立たず、市内経済は引き続き苦しい状況が続くことが予想されます。そこで、市ホームページの広告の無料掲載により、市内事業者がコストをかけずPRを行うことができるよう、支援します。



担当者から一言

新型コロナウイルスの影響を受け、大変な状況にある事業者さんの支援に産業観光課が必死に対応する姿を見て、自分たちも何かできないかと考えていました。その時に、滋賀県湖南市の取組みを知り、本市でも同様の事業ができないかと財政課にも協力を得て、実施に至りました。多くの事業者さんに活用してもらい、市全体でこの状況を乗り越えられればと思います。

